

Ablauf:

Sonntag u. Montag

Direkte Fahrt nach Basel zum „Morgäästreich“. Abfahrt ist am Sonntag den 18.02.2018 um ca. 22:30 an den bekannten Treffpunkten in Rockenau und Eberbach. Ankunft in Basel um ca.03:00 . Beginn des Morgäästreich pünktlich um 04:00. Nach dem Morgäästreich bleiben wir noch in Basel und fahren gegen Mittag ins Hotel. Rest des Tages zur freien Verfügung.

Dienstag

Tagsüber ist in Basel das „Gässeln“ angesagt. Wer möchte kann sich dies ansehen, ansonsten ist der Tag zur freien Verfügung. Gegen 17:30 beginnt der Sternmarsch der Guggenmusiken der in den Konzerten am Clara - Markt- und Barfüsserplatz endet. Die Konzerte beginnen um ca.19:30 und enden gegen 23:00. Danach Rückfahrt ins Hotel mit Straßenbahn oder Bus.

Mittwoch

Nach dem Auschecken aus dem Hotel werden wir nochmals nach Basel fahren und uns den Cortège (Umzug) ansehen. Dieser beginnt um 13:30 und endet gegen 18:00. Danach treten wir die Heimreise an.

Viel Spaß und ein dreifach kräftiges Hellau

Wünscht euch

Liesenfeld Detlef

PS: Änderungen im Ablauf sind vorbehalten.

Solltet Ihr noch Fragen zu der Reise haben, wendet Euch bitte gerne an mich.